
 
Bürgermeister Röger und Beigeordneter Hildebrand beantworten die Fragen der 
Ausschussmitglieder. 
 
Die Ausschussmitglieder möchten über den weiteren Verlauf der Angelegenheit 
informiert werden. 


